

Beitrag zu "Laboe aktuell" 07/2024

Logo und Adresse

Ole Schippn Laboe e.V.

(wie vorliegend)

Was liegt an

- Montag 01., 15. und 29. Juli
18:00 Uhr **Skatabende**
- Montag 08. und 22. Juli, 18:30 Uhr
Offene Lerngruppe SBF – See
- Dienstag 02., 09., 16., 23. und 30. Juli
18:00 Uhr **Spieleabende**
- Freitag 05., 12. und 19. Juli
18:00 Uhr **Proben des Shantychors**
- Jeden Mittwoch ab 18:00 Uhr und jeden
Sonntag ab 11:00 Uhr: **Klönsschnack**
- Jeden Sonnabend ab 11:00 Uhr
Restaurierungsgruppe im Rettungs-
schuppen

Wer gern mal hineinschnuppern möchte,
Gäste sind herzlich willkommen.

Alle Veranstaltungen im OSL-Vereins-
heim im Hafenvillaillon.

Blick achteraus

OSL - DE ALBERTHA-Kindertörns 2024 erfolgreich abgeschlossen!

Nachdem am letzten Mai-Tag nachmittags
die DE ALBERTHA wieder am Laboer
Sofa festgemacht hat, konnte unser Ver-
einsvorsitzender Jens den anwesenden El-
tern melden: mission completed! Mit den
an diesem Tag von Bord gehenden Kin-
dern endete auch das diesjährige Segela-
benteuer mit der glücklichen Rückkehr al-
ler teilgenommenen Jungmatros:innen.
Insgesamt haben wir damit bereits weit
über 800 Laboer Viertklässler über die
Ostsee geschippert.

In diesem Jahr standen wir dabei vor einer
großen organisatorischen Herausforde-
rung: Erstmals seit Beginn dieses Projektes
in 2001 war die 4. Klasse der Laboer
Grundschule dreißig, und so hatten wir
von den 74 Schülerinnen und Schüler 62
Anmeldungen (28 Mädchen und 34
Jungs). Da wir jedes Kind, das angemeldet
wurde, mitnehmen wollten, und niemand
per Losentscheid zu Hause gelassen wer-
den sollte, entschieden wir uns, diesmal
vier Törns zu fahren mit jeweils einer
Übernachtung an Bord. Die Verlängerung
der Charterzeit machte das Projekt natür-
lich auch teurer, aber diverse private wie
institutionelle Spenden halfen bei der Fi-
nanzierung - für die Kinder bzw. deren El-
tern blieb alles wie bisher kostenfrei, und
so soll es auch in Zukunft sein.

Von den 62 angemeldeten Kindern fielen
dann doch noch 4 Kinder aus, so dass wir
mit insgesamt 58 jungen Seeleuten unsere
Segelabenteuer auf der 133 Jahre alten
Tjalk durchführen konnten.

Der erste Törn startete am 24. Mai mit 14
Kindern Richtung Maasholm, dorthin ging
es mit 16 Kindern auch im 2. Törn, der 3.
Törn mit 15 Kindern hatte Eckernförde als
Ziel, und beim letzten Törn, der am 31.
Mai zurückkam, wurde mit 13 Kindern
wieder die Schlei angelaufen.



Großegel kurbeln mit Frank.

Alle Kinder wurden in die an Bord anfallenden Arbeiten eingebunden. In mehrköpfigen Teams wurden Frühstück, Mittagessen und Abendessen zubereitet, einschließlich Tisch decken und abräumen, danach den Abwasch machen. Stromkabel legen und wieder einholen, beim Ausbringen der Gangway helfen, Segel auspacken und hissen, niederholen und wieder einpacken, und, und, und.



Kinder am Ruderstand mit Dick



Alle helfen beim Segel bergen

Nebenbei gab es aber auch viel Freizeit, die an Bord mit Chillen an oder unter Deck, mit Spielen in der Messe oder in den Kabinen und mit Herumtoben auf den Spielplätzen in den Zielhäfen zugebracht wurde.



Ausruhen an Deck

Ein kulinarisch-kulturelles Erlebnis hatten die Kinder auf Törn 3 in Eckernförde - hier war eines der Highlights der Besuch in der Bonbonkucherei.

Wettertechnisch war alles dabei: Sonnenschein, bewölkt, bedeckt, etwas Regen, viel Regen, wenig Wind, viel Wind, wenig Welle, viel Welle - normales Seglerleben eben! Ein besonderes Erlebnis auf jedem Törn war das Klettern in das Klüvernnetz, das sich die meisten Kinder sehr gut zuge- traut haben - natürlich unter strenger Aufsicht von zweien der jeweils 6 - 8 Be- treuer:innen von OSL.

Richtig seekrank wurde kaum eines der Mädchen und Jungs - richtige Küstenkin- der waren da unterwegs!



Tim - Paulina - Jens

Eine besondere Premiere haben wir dann auf dem 4. Törn erlebt: Das erste Mal, seit- dem wir dieses Projekt durchführen, war mit Paulina ein Kind dabei, dessen Vater Tim Trautmann auch schon als Viertkläss- ler mit uns gefahren ist - nämlich bei unse- rem allerersten Törn in 2001! Das wird wahrscheinlich in Zukunft häufiger vor- kommen.

Wie sehr es den Kindern insgesamt gefal- len hat, belegt die Aussage der 10-jährigen Marlene kurz vor dem Verlassen des Schiffes: "Das war das Schönste, was ich in meinem Leben bisher erlebt habe!" Kann es ein netteres Lob für unser Enga- gement geben?

*Text: Jens Zywitzka
Fotos: OSL-Archiv*

Eröffnung der Promenaden Konzert Reihe durch den OSL-Shanty Chor

Am Sonntag, den 2. Juni hat der OSL-Shanty-Chor nach Eröffnung durch den Bürgermeister Heiko Voß und der Veranstaltungsleiterin Stefanie Hilse das erste Promenaden-Konzert in dieser Saison vor vollen Bänken und gutem Wetter gespielt.



Begrüßung durch die Veranstaltungsleiterin und den Bürgermeister

Das war ein gelungener Auftakt, das Publikum war wie immer begeistert und es wurde in den Reihen kräftig mitgesungen, geschunkelt und geklatscht.

Vielen Dank an dieser Stelle an den Chor.



*Text: Dominik Krohne
Fotos: Kerstin Krohne*

Besuchen Sie unsere
immer aktuelle Homepage:

www.ole-schippn.de

...oder auf Facebook unter:

Ole Schippn Laboe